



CONSEJERA REGIONAL ANA MARÍA SOTO EFECTUÓ RECuento

Las iniciativas de inversión que se proyectan para Labranza

Proyectos van en materias tan diversas como salud, vivienda, educación, atención veterinaria y reforzamiento en apoyo a Bomberos.

La consejera regional Ana María Soto informó sobre una serie de iniciativas de inversión que se esperan concretar en los próximos años para beneficiar a la comunidad de Labranza.

Destacó que uno de los principales problemas de la localidad es el deterioro del actual Centro de Salud Familiar. En este sentido, anunció que trabajará junto con el Comité de Desarrollo Local (Codelo) para promover, a mediano plazo, la construcción de

un hospital que cuente con las especialidades básicas necesarias para atender adecuadamente a la población.

LICEO MUNICIPAL

En cuanto a la educación, la consejera, representante de Temuco y Padre Las Casas, subrayó la importancia de que Labranza cuente con un liceo municipal con una capacidad mínima de 500 alumnos. Esto responde a la demanda de numerosos apoderados de la localidad que prefieren

que sus hijos no deban trasladarse a Temuco para continuar sus estudios después de completar la educación básica.

BOMBEROS

En relación con Bomberos, Ana María Soto reafirmó su compromiso de gestionar recursos para la Décima Compañía de Labranza, enfocándose en la adquisición de un carro aljibe con alta capacidad de transporte de agua, además de dotar a los voluntarios con nuevos uniformes de trabajo. Esta iniciativa comenzó a ser gestionada este año y continuará avanzando en el futuro cercano.

LOGROS

En el ámbito de vivienda, mencionó que se encuentra apoyando a varios comités habitacionales en Labranza. Recordó, además, que uno de sus logros más significativos en esta área fue la construcción de un megaproyecto habitacional que actualmente alberga a unas 2.500 personas. También promovió la creación del primer Centro de Esterilización de Mascotas en la localidad y ha brindado apoyo a diversas organizaciones sociales, especialmente en proyectos de seguridad ciudadana, como la instalación de numerosas cámaras de videovigilancia.